



横島小学校だより No.39 「考動」

※子どもたちが考えた造語「自分で考えて動く」意

【新型コロナウイルス！】

新型コロナウイルスの状況から熊本県独自の緊急事態宣言が出されていましたが、やっと17日(水)に解除されました。このまま収束へ向かってくれるのを願うばかりです。

学校では、これまで同様、感染対策を徹底し、教育活動を粛々と行っていきます。子供さんの体調管理については、家庭の協力をよろしくお願いします。

それでは、1月下旬から2月中旬にかけての教育活動を紹介します。

1 英語専科の授業！



1月21日(木)写真は、1年2組の活動の様子です。この週に、1年生と2年生が、英語専科の小坂先生の指導で「英語を楽しもう」の授業をしました。

子供達は、英語の歌に合わせて楽しく体を動かしていました。

2 給食集会！



1月22日(金)3校時給食集会を行いました。給食委員が寸劇形式で進行し、途中で学校給食栄養士が「給食がどうやって作られるか」と「病気に負けない体づくりについて」話をしました。そして、給食委員会のクイズ形式の発表がありました。

3 地域の見守り！



1月26日(火)朝の登校時、支所入り口と交差点の2か所で、地域の方の見守りがあっていました。以前もお伝えしたように、横島町に5名いらっしゃる保護司の方々が、登校の際の見守りをしてくださっています。大変ありがとうございます。

4 縄跳び大会！



1月28日(木)雨で延期になっていた長縄大会を、業間に行いました。縦割りで12班に分かれて行いました。思い出や絆づくりの一環でもあります。体育委員会が企画と進行を行いました。優勝したチームには、手作りのトロフィーが贈られていました。

5 感謝プロジェクト！



1月28日(木)6年生が、総合的な学習の時間で感謝プロジェクトに取り組んでいます。1・2組それぞれ6班ずつ12班に分かれて取り組んでいます。詳細は、今後明らかになってくると思います。

※ここに紹介している教育活動は、ホームページで紹介しています。是非、ホームページもご覧ください。